

# フォトピックス



## 千里緑地のヒメボタル

今年も市の指定天然記念物であるヒメボタルの発光が見られました。午後7時30分ごろから発光し、幻想的な風景が広がりました。ホタルがともし光を觀賞しようと、大勢の人が訪れました。(5月中旬～6月初旬、千里緑地第4区(高野台3)。写真は84枚合成)



## ハワイアン フラダンス講座

ゆったりとした南国ムードの音楽に合わせて、体を動かすフラダンス。計4日間行われた連続講座の3日目は、「花は咲く」の曲に合わせて踊りました。講師のアドバイスに、熱心に耳を傾ける参加者の姿が印象的でした。

(5月27日～6月17日、亥の子谷コミュニティセンター)



## 吹田産業フェア 2022

市内の事業者を市民に広くPRする場として開催。会場での開催は3年ぶり。市内35事業者と団体が出展し、花や野菜の即売会のほか、吹田市出身アーティストによるミニステージなども行われ、会場はにぎわいを見せていました。(6月4日、5日、いずみの園公園、メイシアター)



## すいたくわいバケツ栽培里親募集

一生懸命に土を掘り、吹田くわいの苗の植え付けを体験しました。バケツに植え付けた苗は持ち帰って、教わった栽培方法をもとに、それぞれの家で育てます。参加者は収穫予定の12月を心待ちにしている様子でした。

(5月29日、市役所正面玄関前)